



暖家きっず

《 今月の歌 》

♪ゆき

♪ゆげのあさ

《 今月の予定 》 6日（月）身体測定 20日（月）避難訓練

園長先生より

お仕事では看板犬グランはお馴染みですが、プライベートではダックスと一緒に暮らしています。自宅で産婆さんをして3匹の子供を産んだのですが、先日ママが17歳で亡くなり、5匹家族が今は長男と三男の2匹になり、淋しくなりました。孫達も可愛がってよく一緒に遊び、お星様になってからも会いに来てくれます。耳も聞こえず、目も見えなくなり、ワンコだって認知症になります。生きていく姿、老いる姿を見て、お星様になったことをどう捉えているかはわかりませんが、動物と一緒に暮らすことは大きな学びになっていると思いました。高齢者介護の職場ですが、人見知りをしない環境で、垣根を感じない子どもに育ってほしいと願っています。

お正月遊び

お正月遊びを楽しみ、昔からの遊びを大切にしていきたいと思います。こま回し・たこ揚げ・羽根つき・カルタなど、たくさんの遊びがありますが、羽根つきは厄払い、たこ揚げは子どもの成長を祈るなど、それに意味があります。昔ながらの遊びを引き継いでいきたいですね。



鏡開き

1月11日、神様にお供えしていた鏡もちを、木づちでたたいて開きます。「切る」や「割る」は縁起がよくない言葉のため、「開く」と表現します。「鏡」は円満、「開」は未広がりを意味しています。家族円満や1年間元気に過ごせることを願いながら、開いたおもちを食べましょう。

